

Aufnahme auf unserer Station

Als größte Lungenfachklinik Bayerns und einziges vom Gesundheitsministerium anerkanntes Zentrum für Atemwegs-, Lungen- und Thoraxmedizin sind wir bei unseren pneumologisch-geriatrischen Palliativpatienten spezialisiert auf die Linderung des Leitsymptoms Luftnot, das seine Ursache u.a. in folgenden Erkrankungen haben kann: COPD, Lungenfibrose, Herzinsuffizienz, Pulmonale Hypertonie, symptomatischer Pleuraerguss verschiedenster Genese etc.

Wenn die Beschwerden ambulant nicht mehr beherrschbar oder so stark sind, dass sie die Lebensqualität beinträchtigen, kann ein stationärer Krankenhausaufenthalt erforderlich sein. Nach Stabilisierung der Symptome erfolgt dann üblicherweise die Entlassung nach Hause, in eine Pflegeeinrichtung oder in ein Hospiz.

Zertifizierungen

















Kontakt

Asklepios Fachkliniken München-Gauting

Robert-Koch-Allee 2 82131 Gauting www.asklepios.com/gauting

Ihre Ansprechpartner

Aufnahme

Mo - Do: 08:00 - 16:00 Uhr

Fr: 08:00 - 14:30 Uhr

Tel.: 089 85791-1010 -oder -3131

Aufnahme in Notfällen

Mo – Do: ab 16:00 Uhr

Fr: ab 14:30 Uhr

Tel.: 089 85791-1011 (Dienstarzt)

Chefarzt Geriatrische Palliativmedizin

Dr. med. univ. R. Simmerlein Internist, Geriater, Palliativmediziner

Pflegerische Leitung

Hr. G. Sumic, Abteilungsleitung Geriatrie, Palliativ und Infektiologie

Fr. T. Mausolf, Pflegefachkraft Palliative Care



Geriatrische **Palliativmedizin**









Geriatrie und Palliativ

Behandlungsmöglichkeiten und Heilungsaussichten von schweren pneumologischen Erkrankungen werden unter modernen Therapieoptionen zunehmend verbessert.

Unsere Patienten in der Geriatrie leiden allerdings nicht nur unter den Beschwerden einer einzigen Erkrankung, sondern gleichzeitig unter den Symptomen von mehreren Erkrankungen (Multimorbidität).

Unser Ziel in der "Geriatrischen Palliativmedizin" ist es, Patienten, die an einer fortgeschrittenen und unheilbaren Krankheit leiden, oft mit akuten Symptomen wie Luftnot, Schmerzen, Fatigue (Erschöpfung), Erbrechen, Übelkeit, Verwirrtheit oder Angst, ganzheitlich zu begleiten.

Das Palliativteam

Diese Erkrankungen und ihre Symptome haben starke Auswirkungen auf die physische, psychische, soziale und spirituelle Lebensqualität der Patienten. Die Symptome können wir aber dank unseres heutigen medizinischen Standards und Wissens weitgehend lindern. Dafür besitzen wir hier an der Lungenfachklinik Gauting die notwendigen Voraussetzungen – fachlich wie menschlich.

Unser Team besteht aus:

- speziell ausgebildeten Ärzten
- besonders qualifizierten Pflegekräften
- Physio- und Ergotherapeuten
- Atmungstherapeuten
- Logopäden
- Psychologen
- Seelsorgern
- Sozialdienst
- Ernährungsberatung
- Hospizdienst Gauting

Weitere Versorgung in gewohnter Umgebung

Die Behandlung unserer Patienten endet für uns nicht mit ihrem stationären Aufenthalt: Viele Patienten möchten ihre letzte Lebensphase gerne zu Hause in gewohnter Umgebung, ggf. mit einem SAPV-Team (spezielle ambulante Palliativversorgung), oder in einer beschützenden Einrichtung wie einem Pflegeheim oder einem Hospiz verbringen. Wir helfen Ihnen dabei gerne!

Sterbe- und Trauerbegleitung

Auch im Sterbe- und Trauerprozess bieten wir Raum und Zeit für den Abschied und begleiten Patienten und Angehörige unabhängig von ihrer Konfession. Wir nehmen uns Zeit für Gespräche – auch nachdem der Patient verstorben ist - und vermitteln bei Interesse gerne Kontakt zu Trauergruppen. Weitere Informationen und Angebote finden Sie in unseren Flyern "Abschied nehmen" und "Wenn ein Mensch verstorben ist" oder im persönlichen Gespräch.